



## Trailer Baru Serial TV Fallout Ungkap Sejauh Mana Game Muncul di Acara

### Description

Trailer Resmi Pertama untuk Serial Televisi Fallout Telah Dirilis

Prime Video akhirnya membagikan trailer resmi pertama untuk serial TV yang sangat dinantikan, Fallout, sebelum premiere bulan depan. Dalam trailer tersebut, kita melihat Lucy, yang diperankan oleh aktris Ella Purnell, meninggalkan kenyamanan Vault 33 untuk menjelajahi Los Angeles pasca-apokaliptik. Dalam situasi ikan terdampar, Purnell mengalami kenyataan keras hidup di permukaan ratusan tahun setelah perang nuklir, dari kehilangan harta sampai pengalaman nyaris mati.

Referensi Bethesda dalam Trailer “Fallout TV Show”

Trailer ini penuh dengan referensi ke seri permainan peran Bethesda, seperti Vault Boy Bobblehead yang muncul beberapa kali dalam trailer, dan beberapa potongan dari faksi terkenal, The Brotherhood of Steel. Makhluk seperti Yao guai dan apa yang tampaknya adalah Axolotl yang termutasi, musuh yang merupakan bagian dari seni konsep untuk Fallout 3, juga singkatnya ditampilkan.

Fallout TV Show Sebagai Versi Non-Interaktif dari Fallout 5

Meskipun serial yang akan datang tidak didasarkan pada salah satu permainan video Fallout, produser eksekutif Jonathan Nolan telah menggambarkan serial TV Fallout sebagai “versi non-interaktif” dari Fallout 5. Yang lebih mengejutkan, Amazon mengungkapkan ke arah akhir trailer bahwa semua episode dari musim pertama Fallout TV Show akan dirilis pada 11 April eksklusif di Prime Video.

Kesimpulan

Dengan trailer resmi pertama dan tanggal rilis yang sudah ditentukan, para penggemar Fallout dapat bersiap-siap untuk menyaksikan petualangan post-apokaliptik Lucy di Los Angeles. Diperkaya dengan referensi dan makhluk-makhluk ikonik dari seri Fallout, serial TV ini dipastikan akan menjadi daya tarik bagi para penggemar setia. Jangan lewatkan untuk menyaksikan semua episode pada 11 April di Prime Video!

## Ringkasan

Prime Video akhirnya membagikan trailer resmi pertama untuk serial TV Fallout yang sangat dinantikan sebelum premier bulan depan. Dalam trailer tersebut, kita melihat Lucy, yang diperankan oleh aktris Ella Purnell, meninggalkan kenyamanan Vault 33 untuk menjelajahi Los Angeles pasca-apokaliptik. Bagaimana kesan kamu setelah menonton trailer ini? Apakah kamu akan menonton serial TV Fallout nanti? Beritahu kami pendapat kamu di kolom komentar! #FalloutTVShow #PrimeVideo

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark